
Protokoll der vierten jährlichen
Mitgliederversammlung des Vereins zur
Förderung des StudentenPACKs e.V.

Johann Mattutat

29. April 2019

Beginn 19:07
Ende 19:47
Versammlungsleitung Lukas Ruge
Protokoll Johann Mattutat

Anwesende Lukas Ruge, Albert Piek, Johann Mattutat,
Bjarne Witten, Fabian Schwarze, Annika Munko,
Henrik Bundt, Johannes Zanken, Magnus Bender

1 Begrüßung

Lukas Ruge begrüßt die Versammlung und stellt die satzungsgemäße Ladung fest.

2 Tagesordnung

Es gibt drei Anträge zur Ergänzung der TO.

• Zukunft des StudentenPACKs

• Mittelverwendung

• Zukunft des Vereins

Diese werden als TOP 9 eingefügt. Die geänderte TO wird einstimmig angenommen.

3 Bericht des Vorstands

Lukas Ruge berichtet.
Das StudentenPACK hat im vergangenen Vereinsjahr zwei Ausgaben herausge-
bracht. Einige der Vereinsmitglieder waren daran beteiligt.
Die Homepage wird gepflegt und hat derzeit etwa 40 eindeutige Besucher täglich.
Der Vorstand hat sich nicht zu Sitzungen getroffen.
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4 Bericht des Kassenwarts

Johann Mattutat stellt den Kassenbericht (siehe Anlage) vor.

5 Bericht der Kassenprüfer

Magnus Bender berichtet, dass die Kassenprüfung am 29. April stattgefunden hat.
Es wurden keine Beanstandungen festgestellt.

6 Entlastung des Vorstandes

Magnus Bender beantragt die Entlastung des Vorstandes. Bei Enthaltung des Vor-
standes wird diese mit 6 Stimmen ohne Gegenstimme angenommen.

7 Neuwahl des Vorstandes

Alle bisherigen Vorstandsmitglieder erklären sich bereit, ihr Amt weiter auszuführen.
Es gibt keine Gegenkandidaten.
Die Vorstandsmitglieder werden einstimmig gewählt.

8 Neuwahl der Kassenprüfer

Die bisherigen Kassenprüfer erklären sich bereit, ihr Amt weiter auszuführen. Es
gibt keine Gegenkandidaten.
Die Kassenprüfer werden für den Zeitraum von zwei Jahren einstimmig gewählt.

9 Anträge

9.1 Zukunft des StudentenPACKs

Das StudentenPACK – die bisher aktivste Lübecker Studierendenzeitung – ist der-
zeit eingeschlafen. Die letzte Ausgabe stammt aus Dezember.
Die Mitgliederversammlung beschließt, noch einmal nach neuen Redakteuren zu su-
chen. Fabian Schwarze und Johann Mattutat werden eine e-Mail-Vorlage erstellen,
die von Albert Piek versendet wird.

Als weitere studentische Presse ist den Vereinsmitgliedern nur der TH-Klokurier
bekannt. Dieser war bei der letzten Nachfrage nicht an einer Zusammenarbeit inter-
essiert. Albert Piek wird erneut anfragen.
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9.2 Mittelverwendung

Die einzigen Ausgaben des Vereins im vergangenen Jahr waren Kontogebühren. Der
Druck der Ausgaben erfolgte über einen Haushaltsposten der Uni-Studierendenschaft.
Es wird also nach Verwendungsmöglichkeiten der vorhandenen Mittel gesucht.
Annika Munko kommentiert, dass der Verein für den Fall, dass Unterstützungs-
Anfragen von Lübecker Studienendenmagazinen kommt, diesen nachgekommen wird.
Albert Piek schlägt vor, die vorhandenen StudentenPACKs zu einem Buch zu bin-
den und zum Beispiel in der Uni-Bibliothek zu hinterlegen. Selbiges könnte man
auch mit den archivierten SpriPus (Vorgänger-Zeitschrift) machen. Die Mitglieder-
versammlung beauftragt den Vorstand, das Binden zu prüfen.
Lukas Ruge sagt, dass das Chaotikum ein Angebot der Skat-Bank mit günstigen
Konditionen für ein Vereinskonto gefunden hat. Dieses soll vom Vorstand geprüft
werden und bei Bedarf das Konto gewechselt werden.

9.3 Zukunft des Vereins

Wir haben uns in dieser Sitzung einige Punkte vorgenommen.
In der nächsten Mitgliederversammlung werden wir die Maßnahmen evaluieren. Die-
se Evaluation soll mit einer Abstimmung über die Auflösung des Vereins in der
nächsten ordentlichen Mitgliederversammlung verknüpft werden.

10 Sonstiges

Es liegen keine Anträge vor.

11 Verabschiedung

Lukas Ruge verabschiedet die Anwesenden.

Lukas Ruge Johann Mattutat
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